



Los participantes en la firma posan antes de la misma.

J. M. GARCÍA

Convenio entre la Fundación General de la Usal y Con-Fluir

SALAMANCA. El director gerente de la Fundación General, Alejandro Esteller, y la gerente de la empresa Con-Fluir, Montserrat Hidalgo, firmaron ayer un acuerdo de colaboración en el marco del programa de Empre-

sas Amigas de la Usal. A través del mismo la empresa, especializada en actividades de coaching y procesos de desarrollo personal y de equipos ofrecerá a la comunidad universitaria tarifas y servicios especiales. ■